

BayernOnline International

Zukunft des Internet

[09.05.2005] Der Kongress BayernOnline International stellt am 13. und 14. Juni 2005 in München aktuelle Entwicklungen im Bereich der Breitbandtechnologien vor. Foren beschäftigen sich unter anderem mit E-Government und E-Health.

Der Kongress BayernOnline International am 13. und 14. Juni soll zeigen, welche Lösungen aus den Bereichen E-Business, E-Government, E-Health und E-Learning zur Wettbewerbsfähigkeit und Steigerung der Lebensqualität am Standort Deutschland beitragen. Diese Themen werden in zahlreichen Foren, Workshops und Plenarveranstaltungen von nationalen und internationalen Experten aus Wirtschaft, Politik, Forschung und Lehre diskutiert. Das Forum E-Health/E-Social beschäftigt sich mit der Gesundheitskarte. Über die Lernkultur der Zukunft können sich die Teilnehmer im Forum E-Learning informieren. Das Forum E-Government setzt sich mit dem evolutionären Zusammenwachsen von IT-Lösungen in der öffentlichen Verwaltung auseinander und lotet Chancen und Risiken für den Einsatz von Breitbandtechnologien aus. Auf dem Kongress wird auch der BayernOnline Preis für erfolgreich umgesetzte Internet-Projekte verliehen.

(hi)

Stichwörter: Breitband, BayernOnline, Breitband, E-Health